

El castillo de Elda preside el belén de la Hermandad de Cofradías

09/12/2021



La **Hermandad de Cofradías de la Semana Santa** ha cumplido un año más con una tradición que inició hace más de 30 años, la instalación del Belén para el disfrute de la población. Este ya se puede visitar en la calle Elia Barceló, antigua José María Pemán. Destaca este año el gran castillo de Elda que preside este belén como parte de la celebración del Año Coloma. La inauguración tuvo lugar ayer, 8 de diciembre, y reunió a una veintena de personas.

Su instalación ha estado dirigida por **Francis López** y se puede visitar y ver de cerca cada pieza y detalles,

indica el presidente de la entidad, **José Pascual Barceló**, quien anima a la población a acercarse para disfrutar de este belén.



La inauguración tuvo lugar ayer.

La Hermandad se ha sumado a la celebración del **Año Coloma** que tendrá lugar durante 2022 y por eso es el castillo de Elda, cedido por el área de Cultura y el Museo Arqueológico, el que preside el monumental belén. Además, las fotografías de **Vicente Esteban** para el [calendario de Asprodis](#), también sobre los Coloma, se han instalado en este espacio.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, asistió ayer a la presentación y resaltó el trabajo de las siete personas que han instalado este año el belén y agradece que se hayan sumado a la celebración del Año Coloma.

Este belén cuenta con **300 figuras y más de 40 metros cuadrados** y se podrá visitar todos los días de 18 a 20 horas y los sábados y domingos también por la mañana de 11:30 a 13:30 horas.



Numerosas personas acudieron ayer a la inauguración.